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仙北市立 角館中学校
学校報

平成２8年２月12日
No.39

モーグルワールドカップ
歓迎横断幕披露集会

２月9日(火)，8時10分から２階ホールで全校集
会を開催しました。
目的は「ＦＩＳフリースタイルスキーワールドカ

ップ2016秋田たざわ湖大会」が２月27日～28日
にたざわ湖スキー場で開催されますが，その歓迎横
断幕が完成したので，お披露目会となりました。
冬季休業中に開催された仙北市子どもサミット

で，小学生は当日現地で応援，中学生は横断幕を作
成して選手達を歓迎する，に決まったからです。
生徒会執行部の司会で，横断幕がお披露目され，

その趣旨説明が行われました。作成してくれたのは，
生徒会執行部，美術部，英会話部の有志です。
鮮やかな黄色をベースにした各国選手の国旗が彩

られました。スポーツ振興課の説明では15カ国か
らの参加選手になるということでした。
当日，お時間のある方は，是非，たざわ湖スキー

場まで足を運ばれ，雪上の格闘技モーグルスキーを
堪能・応援していただければ幸いです。
横断幕作成をしてくれた皆さん，ありがとうござ

います。

新入生体験入学

２月9日(火)，角館小学校，中川小学校，白岩小
学校の６年生が本校に体験入学に来ました。今年度
から，一日体験入学とし，午前中はオリエンテーシ
ョン，授業参観，数学，英語の授業体験，昼食後は，
体育館で３校交流の体育的授業を行いました。
体育館での授業を終えてから，３階ホールに集合

し，感想発表等を行い，すべての日程を終えました。
オリエンテーシ

ョンでは，１・２
年生の生徒会執行
部が寸劇を取り入
れて，中学校には
「こんな先生はい
ない」「中学校に
はこんな先輩はい
ない」ということ
を面白おかしく紹介してくれました。

その後，「角館中学校の秘密 ○×クイズ」が行
われ，全員正解となりました。
問題は，次の通りです。

・角館中学校は10歳である。（×）
・この先生は家庭科の先生である。（×社会でした）
・角館中学校には少林寺拳法の部活動がある。（×）
・中学校のクラスはアルファベットで表す。（○）
・中学校には「なべっこ」がある。（○）

オリエンテーションが終わってから生徒会執行部
が，新入生を連れて各学級の授業参観をしました。
参観後に，授業体験となりました。
数学の授業は「魔方陣」を題材としたもので，英

語は「フォニックス」（発声学）を題材としたもの
でした。どちらの授業も
１時間目は緊張していたせいか，反応が良くなか

ったのですが，２時間目はどちらの反応もとても良
かったです。
数学の授業感想に次のように書かれていました。

・魔方陣の秘密が難
しく分からなくて
残念でした。でも
授業がとても楽し
かったです。

・(2) の問題で分か
ったことで(3) の
①，②は解けまし
た。続く③，④，
⑤の問題はとって
も難しかったです。
先生も面白く，楽
しく授業ができま
した。中学校でも，
数学を頑張りたい
です。

・難しいけれど，面白かったのでもっとチャレンジ
してみたいと思いました。

・この授業は，たくさん秘密があり，楽しい勉強で
した。分かりやすくて，夢中になりました。また
やってみたいです。難しいところがあったけどし
っかりと解けて良かったです。

・思ったよりも難しかったけれど，最後の方で分か
りました。

・自分以外の人の
方法を取り入れ
て考えることが
大事。

・魔方陣の特徴を
調べ，数学では
自分で知らない
のを見付けるのがとても楽しく，勉強できた。

・魔方陣の決まりを見付けて，どんどん解いていく
ことがすごく楽しかったです。数学を早く学びた
いです。
この後，体育の授業では，二人組で一緒に背中

合わせで腕を組んで立ち上がることができるか，向
かい合って足をつけて手をつないで立ち上がること
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ができるか，体育館を歩き回って先生からの指示（例
「血液型の同じ
人」「生まれた月
の同じ人」）で，
一緒になること
ができるか，な
どを行いました。
終わりの会で

は，５名の方か
ら感想発表をい
ただきました。
・中学校に来るまでは緊張したけど，来てからは楽
しめたので良かったです。

・最初来た時は不安だったけれど，生徒会や先生方
が優しくしてくれたので，学校の様子が分かりま
した。数学や英語，体育をやってみて，自信がつ
きました。今日はありがとうございました。

・このような校長先生の数学や英語が楽しかったで
す。また，頭も使えたので良かったです。レクリ
エーションの体験も面白かったです。ありがとう
ございました。

・今日中学校に来るまで心配なことがたくさんあっ
たけれど，生徒会の皆さんの話を聞いて，心配な
ことがなくなりました。今日はありがとうござい
ました。

・今日は中学校で授業を受けてみて，とても楽しい
学校だということが分かりました。この体験を生
かして，春に中学校に来た時も中学校生活を楽し
みたいと思います。ありがとうございました。
次回は，３月25日(金)の体験入学です。このと

きは，入学式の練習，中学校になってから必要な品
物の配布などをします。角館中学校では全職員・生
徒が新入生が入学してくるのを心からお待ちしてお
ります。

第１５回 紅駿サミット 開催

2月10日(水)の朝，第15回紅駿サミット（２年
学年集会）が，「音楽の広場」と称してオーケスト
ラ部員のアンサンブルを聴いて，その感想を述べる，
で開催されました。演奏者は，Ｂ組の稲垣美律さん
とＤ組の鈴木来実さんです。
はじめに，鈴木さんから，演奏曲「フルート二重

奏 亡き王女のためのパバーヌ」（ラヴェル作曲）
の説明がありまし
た。
「この曲は，ボレ

ロを作ったラヴェル
という人の曲です。
パバーヌというのは
踊りという意味で，
亡くなってしまった
王女のための踊りの
曲です。」
フルート二重奏が，情景が思い描かれるように，

静かに，演奏されました。
演奏後，４名の方から感想がありました。

○ Ａ組 大信田ほのかさん
二人の演奏を聞いて静かで優しい曲だなあ，と

思いました。二人の音がうまく重なり合っていて
すごくきれいだなあと思いました。演奏の仕方も
丁寧で上手でした。

○ Ｂ組 黒山藍伽さん
二人の演奏を聞いて，来実さんの説明にもあっ

たように，すごく悲しい曲で，それが表現できて
いたと思いました。二人の演奏はゆっくりなメロ
ディーなのに，ハモっていてすごいと思いました。
あまり音楽に触れる機会が少ないので，もう少し
聞いてみたいなあと思いました。

○ Ｃ組 茂木里久さん
二人の演奏を聞いて，最初に思ったことは音色

がきれいだと思い
ました。それと少
し暗い曲なのに悲
しさをうまく表現
しているのがすご
いと思いました。
これからも，演奏
を頑張ってくださ
い。

○ Ｄ組 水平穂乃香さん
二人の演奏を聞いて，来実さんが言っていたよ

うに悲しい曲でしたが，心がやすらぐ感じですご
くきれいな曲でした。二人のハーモニーがきれい
でうっとりして聞いていました。今日はありがと
うございました。

この後，学年生徒会の草彅楓さんから，期末テス
トが近いこと，自分の勉強法，そして卒業式を１ヶ
月後に控えて，「すずかけの歌」「校歌」などをし
っかり大きな声で歌いましょう，とお話がありまし
た。
校歌１番を１階ホールに響かせました。
終わりの挨拶は林崎理桜さんからありました。
青空が見える良い天気を窓越しに見ながら，二人

のフルート演奏に耳を傾け，朝一番からその日に何
か良いことがありそう，と予言させるうきうきとし
た，そして充実のひとときとなりました。二人の演
奏，感想発表者，学年生徒会の皆さん，豊かな朝の
スタートをありがとうございました。

インフルエンザ流行

冬季休業明けから，インフルエンザが大仙市で流
行していました。学級閉鎖になった学校もありまし
た。本校でも，インフルエンザの罹患者が出ました
ので，明日からの週末，ふるさと行事（火振りかま
くら等）にお出かけの際は，現場でのマスク，帰宅
してからの手洗いうがい等，健康管理に十分留意さ
れるよう，お願いいたします。

◎ 第33回Ｂ＆Ｇ杯争奪中学校選抜招待バスケッ
トボール大会(1月23日～24日；横手市十文字
体育館) 角館中学校第５位(Ａ・Ｂリーグ計８校)

・女子予選Ａリーグ １勝２敗
角館○45ー36●湯沢南
角館●51ー53○十文字
角館●38ー61○平鹿

・３，４位リーグ ２勝
角館○61ー41●羽城
角館○52ー50●美郷

◎ 大曲仙北書き初め展入選 (○は学年)
・金賞
藤原瑠南さん②，佐々木茉祐さん③，戸澤彩さん③

・銀賞
小松菜乙さん①，蓮沼千怜さん②

・入賞
鈴木天さん②


